

Resumen curricular de Miguel Alejandro Negrón Rodríguez.

Nació en 1969 en la ciudad de México D.F., Realizó sus estudios de primaria en la ciudad de Ocozocuahtla de Espinosa, Chiapas; y de secundaria y preparatoria en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Es Licenciado en "Derecho", egresado de la Universidad Autónoma de Guadalajara en el año de 1992, y tiene una maestría en "Estudios Políticos y Sociales" por el Instituto Nacional de Estudios Fiscales, AC. (INEF). Ha participado y asistido a los diplomados "Controversias Constitucionales Y Federalismo" impartido por El Instituto Nacional de Controversias y Acciones de Inconstitucionalidad, A.C., así como el de "Dirección Avanzada en Campañas Políticas" impartidas por la Universidad Iberoamericana y el Centro Interamericano de Gerencia Política. Así también ha realizado misiones de observación electoral en diferentes países de América Latina durante la realización de sus procesos electorales, en Chile, Perú y Estados Unidos.

La mayor parte de su vida profesional, la ha dedicado a la iniciativa privada, como titular del despacho jurídico creado por el, desde el año de 1995, el cual se ha consolidado a través de esos años, adquiriendo la confianza de diversos clientes, como representante legal de nueve Instituciones financieras (Bancarias, Seguros e Información Financiera); así como empresas privadas de reconocimiento social, tanto a nivel local como nacional; a quienes representó en juicios civiles, penales, laborales, de amparo y ante la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros.

Su única participación en el servicio público la tuvo como Consejero Electoral Suplente, cuyo nombramiento fue otorgado el 01 de noviembre del 2000 por la LX Legislatura del H. Congreso del Estado de Chiapas; y el 04 de noviembre del 2003 fue llamado por el Consejo General del Instituto Estatal Electoral para concurrir y tomar protesta al cargo de Consejero Electoral Propietario, nombramiento que terminó el 31 de diciembre del 2007, participando activamente, por ser el Consejero más joven de ese Consejo General, en las elecciones de los procesos electorales locales celebrados en el 2004, 2006 y 2007. En su función de Consejero Electoral e integrante del Consejo General fue presidente de las Comisiones: Permanente de Organización y de la Comisión Especial de Administración, así como integrante del Comité de Supervisión del Financiamiento de los Partidos Políticos.